



## Con pago de predial alcaldía ha bajado 300 mdp extraordinarios

Liliana verde Neri, secretaria de la tesorería de la capital Hidalguense afirma que las finanzas están en estado sano, gracias al modelo de recaudación de predial, que ha permitido una gestión de 300 millones de pesos en recursos extraordinarios.

Explicó que si un municipio es eficiente en su recaudación tiene la posibilidad de solicitar recursos extraordinarios, pues es un requisito. “Hemos incrementado el presupuesto que era inicialmente el año pasado de 585 millones de peso hoy es de 800 millones, es decir una gestión de más de 300 millones de pesos anuales de recursos extraordinarios”.

Destacó que cada año se incrementa la recaudación en un 20 por ciento. “Ahorita tenemos un 63 por ciento más de como arrancamos la administración, comparado con el año pasado tenemos 20 por ciento más de lo recaudado al cierre del mes de noviembre, hemos rebasado la meta de la recaudación del predial que era de 69 millones de pesos”.

A la fecha la tesorería reportó 82 millones de pesos recaudados y la funcionaria espera que en estas fechas, cuando la gente cuenta con mayores posibilidades económicas, acuda a realizar su pago.

En 2014 la financiera Fitch Ratings reconoció a la administración municipal con una calificación A con perspectiva positiva, lo que significa que se cuenta con finanzas sanas y prevé un desempeño favorable para el municipio.

Informó que para el proceso del predial de 2015 se envió la autorización de la ley de ingresos para su revisión en el Congreso del Estado y una vez aprobada, se procederá a la impresión de las boletas prediales para mandarlas a los hogares. “Se enviaran a domicilio 80 mil boletas privilegiando a las cuentas prediales que van al corriente y que tienen actualizado su domicilio aquí en la tesorería”